Abenteuerkirche, 8. Staffel

"Abenteuer mit Pippi – Wir schützen unsre Welt, da sie uns gefällt"



Godi 2 - "Bist du arm oder reich, alle Menschen sind doch gleich" Verkleidet in den Gottesdienst KIRCHE zu kommen, das machte das Aben-

teuerKirche im Februar zu einem besonderen Erlebnis. Bereits auf der Spielstraße tummelten sich Cowboys und Polizisten, Pippi Langstrumpf und Äffchen, ein Flamingo, wilde Tiere, schöne Prinzessinnen und vieles mehr. Der Schminkstand, als neues Angebot, wurde entsprechend gut besucht. Und im Elterncafé gab es diesmal kleine Berliner und selbstgebackenen Hefezopf.

Der Gottesdienst stand ganz im Zeichen der Narretei: Der Briefträger brachte für Pippi ein Paket, das sie sich selber zugeschickt hatte. Darin befand sich ihr Koffer voller Gold und kam genau da an, als sie mit Annika in den Süßigkeitenladen wollte. Und hier setzte der Teil ein, der das Thema des



Gottesdienstes ausmachte, nämlich Nächstenliebe, Toleranz und Gerechtigkeit zu zeigen. Genau diese Werte vermittelte diesmal Pippi selbst. Sie sagte der geizigen Verkäuferin unverblümt ihre Meinung und setzte sich für ein armes Mädchen ein, das ungerecht beschuldigt wurde. In der Bibelgeschichte vom barmherzigen Samariter zeigten die Rollenspielkinder, dass Hilfe nicht immer von denen kommt, von denen man sie erwarten könnte: "Jesus fragt den Gelehrten: Und, was glaubst du? Wer ist so hilfreich wie ein guter Nachbar für Simon? Der Priester und der Richter. die ihn beide liegengelassen haben, oder der gute Fremde? Der Gelehrte erkennt: Der Fremde. Er hat demjenigen geholfen, der seine Hilfe ganz dringend gebraucht hat."

Und das macht Pippi auch: Sie kauft den Süßigkeitenladen leer. Eine Tasche voll schenkt sie dem Mädchen. und den Rest? Alle Kinder werden herbeigerufen, und am Ende des Gottesdienstes verteilt sie großzügig sämtliche Bonbons und Leckereien.

An dieser Stelle soll noch ein großes DANKE stehen, an alle Mitwirkenden in den unterschiedlichen Teams, denn nur durch dieses vielfältige Engagement wird der Gottesdienst zum Abenteuer für Klein und Groß.

Der nächste Abenteuergottesdienst findet am Sonntag, 19. März 2023, in der Fideliskirche Sigmaringen statt. Herzliche Einladung!

Für das Vorbereitungsteam, Hilda Stösser